



Landgericht Mönchengladbach, 41016 Mönchengladbach

19.10.2017

An die
Vertreter der Presse

Bearbeiter
Jan-Philip Schreiber
Durchwahl
02161 276-257

Pressemitteilung

Amtswechselfeier am Amtsgericht Erkelenz

Die Präsidentin des Oberlandesgerichts Anne-José Paulsen hat am Dienstag, den 17. Oktober 2017, Herrn Hartmut Bönnen offiziell in sein neues Amt als Direktor des Amtsgerichts Erkelenz eingeführt und dessen Amtsvorgänger, Herrn Direktor des Amtsgerichts a.D. Dr. Karl-Heinz Horbach, verabschiedet.

Die Präsidentin des Landgerichts Mönchengladbach Dr. Annette Lehmborg eröffnete die Veranstaltung, die im Foyer des im August 2016 in Betrieb genommenen neuen Amtsgerichtsgebäudes stattfand. Sie begrüßte die zahlreich erschienenen Gäste. Die Präsidentin des Oberlandesgerichts Anne-José Paulsen würdigte in ihrer Festrede zunächst die Verdienste von Dr. Karl-Heinz Horbach und verabschiedete ihn mit herzlichen Wünschen in den neuen Lebensabschnitt als Pensionär. Anschließend gratulierte sie seinem Nachfolger Hartmut Bönnen zur Ernennung und wünschte ihm eine glückliche Hand bei der Leitung des Amtsgerichts.

Der Bürgermeister der Stadt Erkelenz Peter Jansen, Rechtsanwalt Volker Quinkert als Vertreter des Anwaltsvereins Mönchengladbach und die Vorsitzende des Personalrats des Amtsgerichts Justizamtsrätin Petra Koerfer hielten Grußworte. Dabei richtete Peter Jansen seinen Fokus insbesondere auf die erfolgreiche Zusammenarbeit des Amtsgerichts

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Hohenzollernstraße 157
41061 Mönchengladbach
Telefon 02161 276-0
Telefax 02161 276-200
Pressestelle@lg-
moenchengladbach.nrw.de
www.lg-
moenchengladbach.nrw.de
Öffentliche Verkehrsmittel:
mit Linien 001, 002 bis Halte-
stelle Landgericht



und der Stadt Erkelenz bei dem Neubau des Amtsgerichtsgebäudes. Volker Quinkert legte Wert auf die offene Kommunikation zwischen der Anwaltschaft und dem Amtsgericht. Petra Koerfer wünschte Hartmut Bönnen einen ebenso offenen und konstruktiven Umgang mit dem Personal des Hauses, wie dieser unter Dr. Karl-Heinz Horbach bestanden habe.

Seite 2 von 2

Dr. Karl-Heinz Horbach bedankte sich und blickte positiv auf seine Zeit als Direktor des Amtsgerichts zurück. Hartmut Bönnen wünschte er „die nötige Fortune“ für das neue Amt. Anschließend schilderte Hartmut Bönnen, dass die Mitarbeiter des Amtsgerichts ihm seinen Einstieg leicht gemacht haben und er seine neue Aufgabe deshalb optimistisch angehe.

Schließlich klang die Veranstaltung bei Kaffee und Kuchen aus und es bestand die Gelegenheit, mit einem Glas Sekt sowohl auf die erreichten Ziele als auch auf das Gelingen der neuen Aufgaben anzustoßen.

Mönchengladbach, 19.10.2017

Jan-Philip Schreiber
Pressedezernent